

Fecha: 18-05-2025
 Medio: El Ovallino
 Supl. : El Ovallino
 Tipo: Noticia general

Pág. : 2
 Cm2: 749,7
 VPE: \$ 859.889

Tiraje: 1.500
 Lectoría: 4.500
 Favorabilidad: No Definida

Título: Bus Expreso Rojas vuelca en la ruta D55 tras aparente falla en sus frenos

02 / CRÓNICA

elovallino.cl / [@elovallino](https://twitter.com/elovallino) / [elovallino](https://www.facebook.com/elovallino)

EL OVALINO DOMINGO 18 DE MAYO DE 2025

Durante la madrugada del sábado, un bus se dio vuelta en una curva del sector Cristo Pobre de Combarbalá, desliziéndose por el terreno unos 50 metros. De los ocho ocupantes, tres fueron derivados al CESFAM de Chañaral Alto y cinco al Hospital San Juan de Dios de Combarbalá. Todos están fuera de peligro.

MARTHA HECHERDORSF
 Combarbalá

Aproximadamente a las 00:30 horas de este sábado, Bomberos de Combarbalá recibieron el aviso de un accidente de tránsito ocurrido en la ruta D-55, a la altura del sector Cristo Pobre.

En el lugar, un bus de la empresa Expreso Rojas que realizaba el recorrido nocturno entre Ovalle y Combarbalá se había volcado a un costado de la carretera, desliziándose aproximadamente 50 metros desde la calzada.

En la máquina viajaban 8 personas: seis pasajeros, además del conductor y un auxiliar. De los pasajeros uno era menor de edad. Según el relato del chofer a carabineros, al intentar frenar en la curva, los frenos no respondieron, lo que provocó el impacto contra la barrera de contención antes de volcar.

Hasta el lugar se desplazaron tres compañías de Bomberos de Combarbalá (primera, tercera y quinta), junto a dos ambulancias del SAMU y carabineros de las tenencias de Combarbalá y Chañaral Alto. Los ocho ocupantes recibieron atención de profesionales de la salud: tres fueron trasladados al CESFAM de Chañaral Alto y cinco al Hospital



Equipos de emergencia acudieron al lugar para atender a los ocho ocupantes del bus accidentado.

CEDIDA

REALIZABA UN RECORRIDO NOCTURNO

Bus Expreso Rojas **vuelca en la ruta D-55** tras aparente falla en sus frenos

San Juan de Dios de Combarbalá. Afortunadamente, ninguno de ellos presenta lesiones de gravedad y se mantienen fuera de peligro.

El suboficial mayor de Carabineros, Mauricio Cartes Sierra, del retén de Chañaral Alto indicó que "la ruta de Combarbalá a Punitaqui está con muchas curvas. Es un camino que ya lleva años que no ha sido reparado". Por lo mismo, recomendó a

la ciudadanía tener precaución en rutas como ésta, por la dificultad de maniobrar en curvas pronunciadas.

"La recomendación es llamar a manejar con cuidado, a una velocidad razonable y prudente, que le dé al conductor la posibilidad de poder controlar el vehículo en caso de alguna emergencia". Además señaló que "por lo que yo leí en la declaración del conductor, creo que perdió los frenos. Entonces, más que frenos, fue la velocidad lo que llevó al bus a volcarse en la curva".

En este sentido, el suboficial mayor reiteró el llamado a "tener precaución con las curvas, y si no conocen la ruta tener aún más precaución de no manejar a exceso de velocidad".

Este incidente pone de relieve la importancia de mantener en óptimas condiciones los sistemas de frenado de los vehículos y respetar las señales de tránsito, especialmente en zonas rurales y de curvas pronunciadas.

En ese sentido, las autoridades de

"LA RECOMENDACIÓN SIEMPRE ES LLAMAR A MANEJAR CON CUIDADO, A UNA VELOCIDAD RAZONABLE Y PRUDENTE, QUE LE DÉ AL CONDUCTOR LA POSIBILIDAD DE PODER CONTROLAR EL VEHÍCULO EN CASO DE ALGUNA EMERGENCIA"

MAURICIO CARTES SIERRA
 SUBOFICIAL MAYOR

tránsito recomendaron a las empresas de transporte y a los conductores particulares a extremar las revisiones técnicas antes de salir a la ruta.



edn | **COTIZA**
 impresores | TU PROYECTO

- Libros terminación fina
- Anuarios y Memorias
- Catálogos de productos
- Papelería publicitaria
- Agendas y cuadernos corporativos
- Distribución
- Implementación de diseño estratégico y más

info@edn.cl - admventas@edn.cl

MÁS INFORMACIÓN: LA SERENA (51) 2 200400 • (51) 2 200410 • (51) 2 200424 • COQUIMBO: (51) 2 200405